

Le 1<sup>er</sup> Mai

Mon cher Pierre,

Je suis un peu de ton avis au sujet de M. Gravis qui il n'a pas encore une opinion très assise sur article du combat auquel tu fuis abonné, semble-t-il digne qu'il devienne encore sur une, à moins que, par prudence, il ne veuille se signaler publiquement comme un adversaire de la guerre. Je préfère une attitude prudente, et je l'ai écrit à M.

- Tu as raison d'écrire que nous avons été à des sujets d'un nouveau scandale à Paris. Les soldats à camp ney ont été

à Dénérubh : l'assassin a suivi  
la trace de la pire catastrophe (je la  
dis pour une paix à la pesée).

La geste du Haut Commande-  
ment et d'une importance capitale.  
Clement n'a pas fait d'égosité.  
Et accablé à présent est un  
homme émagné en détenant  
une situation anomale.

Héb ! ce député n'est pas bête ;  
il est astucieux à ses heures. Il  
n'est pas en le conseil des assises  
à la protestation d'accablage.  
C'est maintenant réfutable.

Puis-tu, mon cher Pierre, il  
ya tel député dans le Parti qui  
trouvent que tout va bien. La  
peine de mort, de mortel et

de Thomas, au contraire ont  
pas intérêt à établir certaines  
responsabilités plus le caractère de  
meurtre alors qu'ils leur imposent.

— Tu as bien jugé ; je suis bien  
le C. m. du combat -

— Nous sommes maintenant sur  
la première ligne. Pour peu de temps  
dans l'avenir, mais je présume que  
nos participants probablement à  
la prochaine session, si tant soit  
peu l'interviendront -

— J'espére que tu possèdes une  
bonne session, je veux dire que tu  
trouves une très agréable grâce  
Clement puisque tu es ton père  
et tes enfants, j'y de l'ordre. Rappelle  
moi à leur tour au moment de

et l'imbore à la hâte -  
il est 10huz de nuit - mais  
toujours bien affectueusement  
Marie Dommey